Männer 50+

Wollen Sie sich weiterhin von der Hektik des Alltags bestimmen lassen?

Kennen Sie das aus Ihrem Alltag: ... keine Zeit, ... keine Zeit, ... keine Zeit, ... oder nimmt man sich nun Zeit für Dinge, die man schon immer machen wollte:

Neue Hobbys entdecken, brachliegende Interessen wecken, Menschen aus der Umgebung kennenlernen, gemeinsam neue Dinge unternehmen, gemütlich plaudern und diskutieren, Schoppen trinken, einfach Spaß haben, ...

Muße und Arbeit schließen sich gegenseitig nicht aus!

... wie wäre es mit **Singen?!**

Wir sind keine Profis, wir singen eben sehr gerne. Unser erfahrener Chorleiter Hans- Joachim Schlaud animiert uns dazu mit ganzen Herzen bei der Sache zu sein. Und das machen wir übrigens schon sehr lange und erfolgreich. Unser Liedgut reicht von der Klassik bis in die Moderne.

... Interesse geweckt?

Kommen Sie doch einfach zu uns in unsere **Sängerhalle in Bermbach**, wir freuen uns über jede neue Stimme.

Wir probieren es immer Montags 19:30 Uhr.

.... übrigens:

Wir begrüßen auch sehr gerne jüngere Sänger!

"Singen macht in jedem Alter Spaß"